

RESUMEN

La educación artística, es el método de enseñanza que ayuda al sujeto a canalizar sus emociones a través de la expresión artística. En este sentido, este tipo de educación contribuye al desarrollo cultural del hombre.

La noción de arte cambia con el correr del tiempo; la educación artística, por lo tanto, debe adaptarse a estas modificaciones. En la antigüedad, por ejemplo, el arte tenía especialmente una función ritual y mágica, algo que fue perdiendo con los siglos.

La educación artística, por lo tanto, reproduce los parámetros artísticos de su época al difundirlos entre los alumnos. Sin embargo, su objetivo no debe ser la copia o imitación, sino el desarrollo de la individualidad de cada estudiante. La educación tiene que dar las herramientas necesarias para que el sujeto actúe con ellas y pueda explotar su potencial

La educación musical, la educación plástica y la educación escénica son las disciplinas que forman la educación artística:

El arte musical: se manifiesta por medio de las habilidades y destrezas en la música, esta se produce por medio de instrumentos musicales que pueden ser: de viento, de percusión y de cuerda.

El arte plástica: se manifiesta por medio del sentido de la vista, a través de la pintura, escultura, grabado, cerámica y modelado.

El arte escénica: se manifiesta por medio de la expresión corporal como la danza, teatro, cinematografía y canto (mixta).